

TORNEO ESCUELA 2025

La escuela del club Squash Palencia, para cerrar la temporada 2024/2025, celebró su tradicional torneo infantil en las instalaciones del Pabellón Mariano Haro. Hubo de todo: emoción, buen juego, partidos igualados y, sobre todo, se notó el gran progreso que han logrado los jóvenes a lo largo del curso.

El cuadro principal contó con 13 jugadores. En los cuartos de final, el primer cabeza de serie, Diego Melero, sufrió para vencer a Víctor Villalba por 2-0 (12-10, 11-9). Blanca Rojo jugó un partido excelente para eliminar a otro de los favoritos al título, Mauro Villán, por 2-0 (11-9, 15-13). Chris Pérez se impuso a Álex Santiago también por 2-0, y finalmente, Adrián Villalba logró una hazaña increíble: salvó cinco bolas de partido para remontar y ganar a Pablo Pérez por 2-1.

Las semifinales ofrecieron dos partidos de altísimo nivel, donde los jóvenes demostraron un gran nivel técnico y táctico. Diego Melero superó a Blanca Rojo, mientras que Chris Pérez venció a Adrián Villalba.

La final entre Diego y Chris fue, como era de esperarse, muy igualada. Diego se llevó el primer juego por 11-8 y parecía encaminado a la victoria cuando tuvo dos bolas de partido en el segundo. Pero Chris no bajó los brazos y logró darle la vuelta al marcador, ganando por 12-10. En el tercer y definitivo juego, ambos jugadores mostraron algunos nervios y cometieron errores no forzados, pero fue Chris Pérez quien estuvo más acertado para cerrar el partido 11-9 y proclamarse campeón. Diego Melero se quedó con el subcampeonato, y el tercer puesto fue para Adrián Villalba.

El presidente del club, César Castrillo, quiso destacar el compromiso y dedicación que han mostrado los monitores de la escuela durante toda la temporada. Con esta línea de trabajo, augura un gran futuro para el club Squash Palencia.

